

Fecha: 29-03-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Casa de Allende: Boric declaró ante la Fiscalía en calidad de imputado

2.400 Pág.: 9 Tiraje: Cm2: 146,5 VPE: \$121.633 Lectoría: 7.200

Favorabilidad: No Definida



EL PRESIDENTE ESTÁ IMPUTADO POR UNA QUERELLA EN SU CONTRA.

Casa de Allende: Boric declaró ante la Fiscalía en calidad de imputado

FALLIDA COMPRA. En La Moneda.

 I Presidente Gabriel Boric declaró en calidad de imputado ante el fiscal regional de Coquimbo, Patricio Cooper, en el marco de la investigación por la fallida venta de la casa del exmandatario Salvador Allende.

El caso surgió a finales de 2024, cuando el Gobierno anunció la compra por 933 millones de pesos de la residencia que Allende tenía en Providencia, con el objetivo de convertirla en un museo, operación que consideraba la firma de contratos con la nieta y exministra de Defensa, Maya Fernández, y una de sus hijas, la senadora socialista Isabel Allende, ambas impedidas constitucionalmente para celebrar contratos con el Estado por sus cargos públicos.

Presidencia confirmó que la diligencia se realizó en la mañana de este viernes en el Palacio de La Moneda y detalló a través de un comunicado de prensa que "esta diligencia voluntaria se inscribe en la permanente disposición del Presidente de la República a prestar colaboración necesaria con la investigación de la Fiscalia".

La Fiscalía de Coquimbo informó que el Mandatario "prestó la máxima colaboración y contestó todas las preguntas formuladas por el fiscal regional de Coquimbo, quien además está apoyado por un equipo para investigar esta causa".

Boric declaró en calidad de imputado ya que hay una querella en su contra por presunto fraude al Fisco en este caso. 3

mara o una comisión legislativa. Si ellos se incumplen no será un delito, guizá ni siguiera una grave falta moral. ¿Qué representa, entonces, el hecho de no respetarlos? Quizá simple ausencia de cultura cívica. Y eso no es poco, atendido que es un fenómeno que afecta a todos los sectores.

ñores bastante inútiles, ególatras y, además, peleadores. Ese es un terreno muy propicio para que surjan demagogos que prometen mejorar las cosas al costo de sacrificar buena parte de los logros de la democracia.

La decadencia de nuestras democracias está, entonces, muy estrechamente relaciona-